

Los niños se vinculan con la gestión de la municipalidad

Ambato, 20 de junio.- 13 niños del Centro Educativo Ecuatoriano Holandés, visitaron la mañana de este lunes 20 de junio, el edificio Sur de la municipalidad para consultarle al alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, sobre su gestión y los proyectos en favor de la niñez. Los infantes curiosos y emocionados preguntaron además sobre la responsabilidad de ser la primera autoridad de la ciudad, los sueños y desafíos del burgomaestre, los trabajos para proteger al medio ambiente y las grandes obras de la ciudad.

El alcalde recibió a los infantes con el carisma que lo caracteriza, contestó sus inquietudes con agrado y expuso sobre el trabajo emprendido para hacer de Ambato la mejor ciudad del país. Explicó de una manera lúdica que el GADMA está consciente sobre la importancia de la integración de los estudiantes con los proyectos municipales para formar a ciudadanos proactivos que trabajen por su tierrita linda.

El niño Juan Chávez de 13 años, consultó: ¿qué se siente ser alcalde? La autoridad manifestó: “Es una responsabilidad muy grande que me llena en todos los aspectos de mi vida porque no hay nada más gratificante que trabajar por mi ciudad y mejorar la calidad de vida de la población”.

¿Cuándo tenía nuestra edad pensó en ser alcalde? ¿Es posible que nosotros también lo seamos algún día?, consultó con cierto recelo el niño José Miguel Jiménez. Luis Amoroso sonrió ante esta pregunta y comentó a los infantes que cuando una persona estudia y se traza grandes objetivos ningún sueño es inalcanzable. “Por ahora tengan una niñez alegre y olvidense del trabajo, eso es asunto de sus papitos. Tengan por seguro que ya llegará el tiempo para que lean mucho, aprendan de sus mayores, luchen por sus metas y sean los mejores alcaldes, concejales, presidentes o lo que anhelen ser”, dijo.

En otro tema, la menor Carina Celi cuestionó: ¿por qué quiso construir el Puente Elevado Vehicular Victor Hugo? “Los puentes se levantan por necesidades; era indispensable descongestionar el tráfico vehicular en las avenidas Victor Hugo y Atahualpa y disminuir el tiempo de cruce de 1.8 minutos a 10 segundos, beneficiando a más de 30 mil conductores que circulan en la zona”, comentó el alcalde.

A manera de entrevista, el infante Camilo Reyes le preguntó al alcalde: ¿qué obras ha realizado para los niños? Con mucha satisfacción Luis Amoroso asentó que varios parques de la ciudad como El Sueño, Pasochoa, Atocha, entre otros, fueron remodelados con la dotación de canchas multiusos, baterías sanitarias, espacios para el recorrido del trencito infantil, fuentes para pies descalzos, juegos biosaludables infantiles y demás.

“Pensando además en que crezcan en un ambiente saludable, colocamos macetones ecológicos, plantamos miles de plantas en los parterres y parques de la ciudad, recuperamos las jardineras, reforestamos el cerro Casigana con 7 mil árboles y pronto construiremos el Parque de Las Flores”, añadió el alcalde.

Al final del diálogo los niños recibieron unos presentes por parte de la municipalidad y calificaron al alcalde como una persona amable, respetuosa, jovial y amena.

“La voz de la niñez no debe ser subestimada pues es el reflejo de un futuro próspero y la esperanza de que la ciudad crezca con integridad en todo sentido”, enfatizó el alcalde. (AJ)